

TEROBOS PERLINTASAN LIAR

Mobil Boks Tersambar KRL Manggarai-Soetta di Cengkareng

JAKARTA (IM)- Mobil boks dengan nomor polisi B-9722-DI tersambar Kereta Api Commuterline, di perlintasan sebidang kawasan Cengkareng, Jakarta Barat, Kamis 6 Juli 2023 sekira pukul 10.00 WIB.

Kanit Gakkum Polres Metro Jakarta Barat, AKP Agus Suwito mengatakan, insiden itu bermula saat mobil boks yang dikemudikan SU melaju dari arah utara menuju selatan di Jalan Klingkit dekat perlintasan KA tanpa palang pintu.

"Setibanya di perlintasan kereta api dikarenakan tidak konsentrasi dan hati-hati berhenti di dekat perlintasan sehingga ditabrak oleh kereta api jurusan Manggarai-Bandara Soetta yang melaju dari arah timur ke Barat," kata Agus dalam keterangannya, Jumat (7/7).

Akibat kecelakaan itu, lanjut Agus, mobil boks yang dikemudikan korban terpalang hingga mengalami ringsek pada bagian depan. Sementara kondisi korban SU, mengalami luka parah di bagian kepalanya.

"Pengemudi mengalami

luka di kepala, dan langsung dilarikan ke Klinik Utama Puri Medika," ucapnya.

Sementara itu, pihak PT KAI Daop 1 menyayangkan adanya insiden ini. KAI mengingatkan agar para pengendara melewati perlintasan resmi yang dilengkapi palang pintu dan sirine.

"Serta selalu berhati-hati tengok kanan-kiri sebelum melintas demi terwujudnya keselamatan bersama," kata Pelaksana Harian Manager PT KAI Daop 1 Jakarta Feni Novida Saragih dalam keterangannya.

Feni mengatakan, pihaknya bakal berkoordinasi dengan sejumlah stakeholder terkait untuk melakukan penutupan terhadap perlintasan KA liar di lokasi tersebut. Hal tersebut, kata dia merujuk pada Undang-undang Nomor 23 Tahun 2007 tentang Perkeretaapian.

"Maka idealnya perlintasan liar akan ditutup dengan sebelumnya terus berkoordinasi dengan Pemda, DJKA Kemenhub dan kewilayahan serta sosialisasi kepada warga dan pengguna jalan," pungkasnya. ● yan

IDN/ANTARA



FESTIVAL BUDAYA HAJAT BUMI KRAMAT GANCENG

Sejumlah warga mengikuti arak-arakan Festival Budaya Hajat Bumi Kramat Ganceng di Pondok Ranggon, Cipayung, Jakarta Timur, Jumat (7/7). Masyarakat Pondok Ranggon menggelar kegiatan itu setiap tahun untuk melestarikan kebudayaan.

Petugas PPSU Dipaksa Utang ke Pinjol oleh Staf Kelurahan Kelapa Gading Barat

JAKARTA (IM)- Seorang petugas PPSU atau Penanganan Prasarana dan Sarana Umum di Kelurahan Kelapa Gading Barat, Maulana (53) mengaku dimanfaatkan oleh atasannya untuk meminjam uang ke aplikasi pinjaman online alias pinjol.

Maulana mengatakan staf kelurahan itu memakai data pribadi dirinya untuk dipakai meminjam uang ke pinjol. Menurut Maulana, tindakan tersebut sudah berlangsung sejak Januari 2022.

Maulana belum merinci identitas staf kelurahan yang memakai namanya untuk pinjaman uang di pinjol. Hanya, menurut dia, saat menemui atasannya itu, mereka bertemu di lantai 2 kantor Kelurahan Kelapa Gading Barat.

Awalnya dirinya kaget, namun dia bersama rekan kerja yang lain akhirnya memberikan uang pinjaman kepada atasannya itu. Pertimbangannya, uang akan dikembalikan.

Maulana tidak tahu persis, apakah jumlah anggota PPSU Kelurahan Kelapa Gading Barat sebanyak 184 orang dimintai pinjaman uang. Hanya, kata dia, ada beberapa anggota regu PPSU yang dipanggil ke Lantai II Kantor Kelurahan Kelapa Gading Barat.

Selain itu, nilai yang dipinjam antara Maulana dan beberapa rekannya yang lain pun berbeda. Menurut Maulana, petugas yang dianggap kinerjanya bermasalah dimintai uang lebih besar.

Pelaksana Tugas Lurah Kelapa Gading Barat, Jakarta Utara, Rahmat Syahputra akan mengklarifikasi pengakuan Maulana tersebut. Ia berjanji akan membuka fakta dan data dalam kasus ini.

"Pak Camat (Camat Kelapa Gading) sudah meminta kami (kelurahan) mengusut dugaan kasus ini. Saat ini sedang kami klarifikasi," kata Rahmat, kemarin.

Rahmat ingin mencari tahu dulu duduk perkara dugaan kasus tersebut. Klarifikasi juga dilakukan kepada staf Kelurahan Kelapa Gading Barat yang dimaksud oleh pelapor.

"Semuanya kami mintakan klarifikasi. Mencari tahu duduk perkaranya terlebih dahulu," ungkapnya.

Dia memastikan Kecamatan Kelapa Gading akan melaporkan dugaan pemaksaan ke petugas PPSU untuk pinjam ke pinjol ke Wali Kota Jakarta Utara dan Inspektorat Pembantu Kota Jakarta Utara. "Tentunya ini akan kami laporkan berjenjang ke Wali Kota dan tentunya pihak Inspektorat," kata Rahmat. ● yan

PENGUMUMAN PEMBUBARAN

Berdasarkan Akta Pembubaran CV. MITRA KREASI berkedudukan di Jakarta Utara tanggal 03 Juli 2023, Nomor 01/ Perseroan Komanditer telah dinyatakan bubar, serta mengangkat ANGELINDA FRANSISCA sebagai Likuidator. Pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator dalam waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini, disertai dokumen asli dan lengkap ke alamat Jalan Arteri Kelapa Gading Blok E1 nomor 21, Pegangsaan Dua, Kelapa Gading, Jakarta Utara. Demikian Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan pasal 32 KUHD. Jakarta, 08 Juli 2023 Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM

Bahwa telah ditandatangani Keputusan Sirkuler PT AMIRO ASIA PACIFIC, berkedudukan di Jakarta Pusat, dengan isi Keputusan diantaranya: menyetujui pengalihan seluruh saham perseroan kepada Pihak Ketiga, sehubungan dengan hal tersebut apabila ada pihak-pihak yang keberatan silahkan menghubungi Direksi perseroan, pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Ji. Jend Sudirman Kav. 33 A, Rukun Tetangga 003, Rukun Warga 002, Kelurahan Karet Tengsin, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat Jakarta, 07 Juli 2023 Direksi ttd AGUS SAMTIDA

4 | Metropolis



PAMERAN BONEKA KEBUDAYAAN MASYARAKAT JEPANG

Pengunjung melihat boneka dalam pameran bertajuk NINGYO: Art and Beauty of Japanese Dolls di Galeri Nasional, Jakarta, Jumat (7/7). Pameran yang menampilkan 67 karya boneka tradisional dan modern dalam kebudayaan masyarakat Jepang itu berlangsung hingga 24 Juli 2023.

Hilangkan Kesan Kumuh dan Negatif, Terminal Pulogadung Bakal Ditata Ulang

Sejumlah fasilitas akan ditambahkan di Terminal Pulogadung. Salah satunya adalah taman. Jika deretan kios sudah dirobohkan, taman akan didirikan di sana. Selain itu, ruang tunggu para penumpang juga akan diperbaiki supaya masyarakat merasa nyaman saat menunggu transportasi yang hendak ditumpangi.

JAKARTA (IM)- Terminal Pulogadung di Jakarta

Timur bakal ditata ulang untuk menghilangkan kesan kumuh dan negatif. Kepala Terminal Pulogadung, Sutarmanto mengatakan, penataan ulang ini sudah direncanakan

sejak 2021.

"Memang sudah dari 2021 akan ada peremajaan terminal. Pembinaan dari pedagang-pedagang liar atau rumah tinggal liar tanpa izin," tutur dia di lokasi, Jumat (7/7). Pedagang dan

rumah tinggal liar yang dimaksud adalah deretan kios di seberang halte transjakarta, tepatnya sederet dengan WC umum di sisi kanan pintu keluar terminal.

Menurut Sutarmanto, mereka telah menyalahkan izin penggunaan bangunan karena beraktivitas tepat di atas saluran air. "Itu memang sangat mengganggu sekali, baik dari kelestarian maupun kenyamanan pengguna terminal," ujar Sutarmanto.

"Kios-kios di atas saluran air ini juga membuat terminal kelihatan kumuh, makanya harus ada pembenahan, di antaranya pembongkaran kios-kios dan tempat tinggal yang sudah bertahun-tahun di sini," imbuh dia.

Penambahan Fasilitas

Selain pembongkaran kios, Sutarmanto mengatakan bahwa sejumlah fasilitas juga akan ditambahkan di Terminal Pulogadung. Salah satunya adalah taman. Jika deretan kios sudah dirobohkan, taman akan didirikan di sana.

Ruang tunggu para penumpang juga akan diperbaiki supaya masyarakat merasa nyaman saat menunggu transportasi yang hendak ditumpangi.

"Nanti juga akan ada ruang laktasi, dan ruang bermain anak. Kami ingin menghilangkan kesan-kesan negatif terhadap terminal, sehingga orang-orang yang ke sini merasa nyaman dan aman," ucap Sutarmanto.

Targetnya, penataan ulang akan dimulai dari pembong-

karan kios pada tahun ini.

Sementara untuk penambahan atau perbaikan fasilitas terminal, masih akan dirundungkan lebih lanjut.

"Insya Allah tahun ini kios sudah terbongkar semua, tapi ini tergantung pada keputusan UPT Terminal Angkutan Jalan," ungkap Sutarmanto.

"Saat ini, baru warung-warung yang sebelumnya ada di pinggir jalan saja yang dibongkar. Mereka sementara waktu dipindahkan ke area di dekat bangunan menara," sambung dia.

Adapun penataan ulang akan dilakukan melalui koordinasi dengan pihak kelurahan, kecamatan, Satpol PP, serta instansi lainnya seperti Polri dan TNI. ● yan

Ini Aturan Hukum Pasang Atribut Parpol di Kota Depok

DEPOK (IM)- Pemasangan spanduk, baliho, banner atau sejenisnya, di Kota Depok, Jawa Barat, termasuk atribut partai politik, tidak bisa dilakukan secara sembarangan.

Aturan soal pemasangan media promosi itu tertuang dalam Peraturan Wali (Perwal) Kota Depok Nomor 36 Tahun 2019 tentang Perubahan Atas Peraturan Wali Kota Depok Nomor 58 Tahun 2010 tentang Nilai Sewa Reklame.

Berdasarkan Perwal Kota Depok Nomor 36 Tahun 2019 tersebut, pihak yang memasang media promosi wajib membayar pajak.

Berikut merupakan contoh nilai pajak yang wajib dibayar pihak pemasang media promosi di Kota Depok:

- Billboard: Rp 93.015/meter persegi
- Neosign/neon box: Rp 90.233/meter persegi
- Baliho: Rp 152.243/meter persegi

• Megatron: Rp 1.152.750/meter persegi

Sebagai catatan, pajak ini dibayarkan per bulan selama media promosi tersebut dipasang.

Badan Keuangan Daerah (BKD) Kota Depok kemudian akan menemponkan stiker di media promosi jenis reklame kain, poster, reklame selebaran, dan sejenisnya.

Stiker ini merupakan tanda telah membayar pajak pemasangan media promosi. Untuk diketahui, Satpol PP Kota Depok kini tengah menurunkan atribut partai politik yang tidak berizin serta dipasang sembarangan.

Penurunan media promosi itu merupakan tindak lanjut dari surat edaran (SE) penertiban media promosi yang diterbitkan Wali Kota Depok Mohammad Idris pada 16 Juni 2023.

SE penertiban tersebut dalam SE Nomor 300/345-Satpol.PP tentang

Tertib Pemasangan Lambang, Simbol, Bendera, Spanduk, Umbul-umbul, Banner, Reklame, mau pun Atribut Lainnya.

Dalam SE itu, Idris menyatakan setiap orang dilarang memasang lambang, simbol, bendera, spanduk, umbul-umbul, banner, reklame, dan sejenisnya, di atas trotoar, bahu jalan, badan jalan dan atau median jalan.

Menurut Idris, pemasangan boleh dilakukan jika mendapatkan izin atau rekomendasi sesuai ketentuan perundang-undangan.

Kemudian, baliho dan sejenisnya dilarang dipasang secara melintang di atas jalan.

Dalam SE tersebut, Idris terkhusus menyampaikan peraturan ini kepada dewan pimpinan cabang (DPC) atau dewan pimpinan daerah (DPD) parpol, organisasi kemasyarakatan, pimpinan lembaga/institusi swasta se-Kota Depok. ● yan



OPERASI PATUH JAYA 2023 DI JAKARTA

Polri Satuan Lalu Lintas Jakarta Utara melakukan sosialisasi Operasi Patuh Jaya 2023 dengan membentangkan spanduk dan membagikan brosur di kawasan terminal bis Tanjung Priok, Jakarta Utara, Jumat (7/7).

PROTES SISTEM PPDB DARING

Puluhan Warga Geruduk SMAN 10 Kota Bekasi

BEKASI (IM)- Sekitar 20 warga RW 16, Kelurahan Pejuang, Kecamatan Medan Satria, Kota Bekasi, Jawa Barat, pada Jumat (7/7), menggelar audiensi dengan perwakilan SMAN 10 Kota Bekasi. Aksi tersebut sebagai bentuk protes lantaran banyak pelajar yang tinggal di sekitar SMAN 10 Kota Bekasi, tidak diterima di sekolah tersebut.

Pantauan di lapangan, audiensi dimulai pukul 10.30 WIB dipimpin Ketua RW 16, Heri Suhirmanto. Puluhan warga yang geruduk sekolah karena ingin mengajukan protes, diterima oleh Humas SMAN 10, Eko Ariyanto dan anggota panitia PPDB daring, Sri Subekti.

Di pertengahan audiensi, sempat terjadi perbedaan pendapat antara warga dan pihak sekolah. Warga sekitar merasa sistem Pendaftaran Peserta Didik Baru (PPDB) di SMAN 10 Kota Bekasi merepotkan dan tidak transparan, karena tidak konsisten dalam membaca data.

"Kami melihat sistem PPDB keterangan dibatalkan alasa alamat biodata dan KK (kartu keluarga) tidak sesuai dengan tempat tinggal. Padahal kami semua asli warga yang dekat dengan sekolah," kata Heri saat menyampaikan keluhan warganya, Jumat (7/7).

Heri mengatakan, karena ketidakonsisten sistem PPDB daring membaca data, banyak anak-anak mereka yang rumahnya dekat dengan sekolah gagal masuk di SMAN 10 Kota Bekasi.

Dia menilai, hal itu bertentangan dengan sistem zonasi yang diatur dalam Permendikbud Nomor 14 Tahun 2018. "Jarak antara RW 16 dengan sekolah SMAN 10 tidak lebih dari 300 meter. Jadi apabila di sistem ada keterangan tidak sesuai dengan tempat tinggal itu yang kami pertanyakan," kata Heri.

Warga lainnya, Sudarya yang hadir dalam audiensi itu mengeluhkan sistem PPDB daring tidak mampu membaca data dengan baik. "Kita dibuat bingung. Sistem meminta verifikasi biodata, setelah diperbaiki biodata minta perbaikan KK. Padahal RW setempat mengakui saya warganya," katanya.

Sementara itu, Humas SMAN 10, Eko Ariyanto memastikan sistem PPDB daring belum final. Keluhan yang disampaikan warga RW 16 Kelurahan Pejuang akan ditindaklanjuti sebagai respons keluhan resmi. "Jadi sistem PPDB menolak data yang tidak sesuai dengan KK. Sistem itu menolak karena KK dianggap tidak valid," katanya.

Eko mengatakan, penetapan hasil tahap II zonasi diumumkan di situs PPDB Jawa Barat pada 10 Juli 2023. Sementara penetapan hasil verifikasi PPDB daring di internal SMAN 10 dilakukan pada 7 Juli 2023. Audiensi selesai pada pukul 11.22 WIB dan warga berharap anak-anaknya yang telah mendaftar di PPDB daring diterima masuk sekolah di SMAN 10. ● yan

mandiri

PENGUMUMAN

Telah dilakukan Pengalihan Piutang dan atau Cessie PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk, pada tanggal 07 Juli 2023 dengan keterangan sebagai berikut:

1. Nama Debitur Hadi Soebadio
2. Nilai Pengalihan Piutang (Cessie) sebesar Rp. 201.692.509,00
3. Cessionaris a.n. Eddy Susanto S yang bertempat tinggal Jl. Kembang Sepatu No. 53 RT. 010 RW. 001 Kel. Kramat, Kec. Senen, Jakarta Pusat, Provinsi DKI Jakarta

Sehubungan dengan hal tersebut, maka tmt. 07 Juli 2023 seluruh kewajiban hutang kredit atas nama Hadi Soebadio telah beralih kepada pihak ketiga sebagaimana disebutkan pada butir 3 diatas.

PT Bank Mandiri (Persero),Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta